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Solicita a destinação de recursos da
União para o Município de Jardim,
visando à construção da cobertura da
quadra de esportes do Centro de
Múltiplas Atividades Maria de Lourdes -
Projeto Conviver.
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INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo aos Excelentíssimos Senhores Deputados Federais e Senadores
representantes de Mato Grosso do Sul na Câmara de Deputados e Senado Federal,
solicitando a destinação de recursos da União para o Município de Jardim, visando à
construção da cobertura da quadra de esportes do Centro de Múltiplas Atividades
Maria de Lourdes - Projeto Conviver.

Plenário Deputado Júlio Maia, 27 de setembro de 2023.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(160/2023)

JUSTIFICATIVA

Atenta às necessidades da comunidade de Jardim e visando proporcionar melhores
condições aos usuários do Centro de Múltiplas Atividades Maria de Lourdes, a
Vereadora Tereza Aparecida Ribeiro Moreira Ortiz pediu por nosso apoio e a
intercessão junto aos Deputados Federais e Senadores de Mato Grosso do Sul, em
busca de recursos necessários para a bora de construção de cobertura na quadra de
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esportes daquele Projeto Conviver, que acolhe e orienta idosos praticantes de
atividades físicas.

É indiscutível e comprovada a importância da prática de esportes, que beneficia
grandemente a formação e a manutenção física e psíquica do ser humano, além de
desenvolver e melhorar as condições de saúde de forma geral. Assim, permitir a
prática esportiva em estrutura apropriada é permitir o desenvolvimento da educação
física e do lazer, sem colocar em risco a saúde de seus frequentadores.

Pela necessidade e exposição de motivos na proposição da Vereadora, também
subscrita pelos Vereadores Gláucio Cabreira da Costa, Antônio Cauby L. Ferreira, Ilson
Martins Leite e Altair Cacho Filho, a benfeitoria solicitada contribuirá para a melhoria da
estrutura do Centro de Múltiplas Atividades e será de grande importância aos
frequentadores e trabalhadores que prestam serviços no local. Ainda, considerando
que o município não dispõe da totalidade de recursos a ser investido nesta obra e que
não há mais prazo neste exercício para o direcionamento de verbas por meio de
Emendas Parlamentares Estaduais, pedimos a atenção especial da Bancada
representativa do Estado no Congresso Nacional na concretização deste atendimento.

 


